

Provincia

Trillo-1 espera que el Ayuntamiento otorgue su consentimiento para el ATC

También pretende efectuar paradas por recarga cada año y medio

J. ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

La central nuclear de Trillo va a presentar su proyecto para la construcción del ATC (almacenamiento temporal de combustible) al Ayuntamiento trillano para que de su aprobación en la primera quincena de febrero. El gerente de la central, Eduardo Díaz-Río, salió al paso de las acusaciones que han efectuado distintas asociaciones ecologistas afirmando que este almacén recogería los combustibles gastados de otras centrales españolas. Según Díaz-Río «el contenedor, una vez cargado con 21 elementos combustibles, no será manipulado y será transportado». El gerente de la central afirmó que el Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) «nos dió la autorización para la puesta en marcha de nuestro proyecto».

Díaz-Río también hizo pública la petición de Trillo-1 de realizar las paradas por recarga cada año y medio, en lugar de realizar una anual como se viene haciendo hasta ahora. Con ello, según el



Eduardo Díaz-Río en un momento de la presentación del informe del segundo semestre de 1996.

gerente, «la parada sería similar a la de ahora, 60 días, lo que nos da 30 días más de producción cada 3 años». Para legitimar esta posición, Díaz-Río expuso los casos de otras centrales españolas como Santa María de Garoña, que hace la parada por recarga cada 2 años.

La polémica sobre la si-

tuación laboral de los trabajadores de la central también fue abordado por Eduardo Díaz-Río, quien afirmó que «para algunos servicios necesitamos personal, pero una vez concluidos los trabajos, tenemos que prescindir de ellos, aunque no los dejamos en la calle, sino que pedimos su traslado». El problema, en

opinión del gerente, «está en que hay gente que no quiere salir de su entorno y la solución está en mejorar la formación de las personas para proyectarlas hacia un trabajo digno en cualquier lugar». Aún así reconoció que «el cese de empleo, aunque sea temporal, siempre causa una crisis».

La zona sur, dispuesta a entrar en el "Proder"

Solicitan un programa de 1.250 millones de pesetas para los próximos tres años

REDACCIÓN. Guadalajara

La Asociación para el Desarrollo Local de la Comarca Sur, formada en noviembre e integrada por 25 municipios, ha solicitado un programa "Proder" por una cantidad de 1.250 millones de pesetas para los ejercicios de 1997, 1998 y 1999. De esta cuantía, el 40 por ciento sería aportado por la UE, un 15 por ciento por las adminis-



La comarca sur es una zona eminentemente rural.

traciones central, autonómica y local y un 45 por ciento por instituciones privadas.

La comarca sur de Guadalajara abarca una superficie de 1.027 kilómetros cuadrados, con una población de 11.771 habitantes, tradicionalmente agrícola y ganadera y con un total de 348 desempleados. La asociación se muestra optimista sobre el apoyo a este proyecto.

ROBOS.- Denunciada la sustracción de varios enseres en el Polígono Industrial de Cabanillas

REDACCIÓN.- La empresa "Técnicos Calderos S.A." ha presentado denuncia por la sustracción, del interior del taller que la citada firma tiene en el Polígono Industrial de Cabanillas del Campo, de diversos elementos y herramientas valorados en 683.000 pesetas. Entre los enseres robados figuran un calefactor eléctrico, 13 radiales, una amoladora, un grupo de soldadura y 90 metros de cable.

Sustracción de varios objetos en un chalet del "Parque Las Castillas", en Torrejón del Rey

REDACCIÓN.- El puesto de la Guardia Civil de Azuqueca de Henares ha recibido denuncia por el robo, del interior de un chalet ubicado en el "Parque Las Castillas", dentro del término municipal de Torrejón del Rey, de objetos valorados en 600.000 pesetas. Los ladrones penetraron en el inmueble rompiendo la reja de una ventana, y se apoderaron de dos vídeos, una cámara de vídeo, una cámara fotográfica, un televisor, una cadena musical, herramientas, ropa y alimentos.

Roban 60 corderos sacrificados y preparados para el venta del matadero de Mondéjar

REDACCIÓN.- El puesto de la Guardia Civil de Mondéjar ha recibido denuncia por la sustracción del interior del matadero municipal de la citada localidad, de 60 corderos sacrificados y preparados para la venta, además de tres paletillas de ternera, cuyo valor ha sido estimado en 517.000 pesetas. Los hechos ocurrieron durante la noche del 21 al 22 de enero, tras forzar la puerta principal de las instalaciones.

ESTAFA.- Pagan una compra con un billete falso de 10.000 pesetas en Cabanillas del Campo

REDACCIÓN.- Un vecino de Cabanillas ha presentado denuncia contra dos individuos que, presuntamente, pagaron el importe de una compra efectuada en un establecimiento de su propiedad con un billete de 10.000 pesetas que resultó ser falso.

SUCESOS.- Hallado el cadáver de un hombre de 62 años en el municipio de Valdesaz

REDACCIÓN.- Sobre las once menos veinticinco de la mañana del pasado día 22, fue encontrado muerto en su domicilio de la calle Campana s/n, de Valdesaz, Félix Ayuso Torija, de 62 años. A la espera del resultado de la autopsia, parece que la muerte le pudo sobrevenir por causas naturales.

Somos los primeros

En Hércesa Inmobiliaria somos los primeros en responder. Nuestra infraestructura y experiencia nos ponen a la vanguardia.

"Guadalajara 2000"
23 de diciembre de 1996.

Otorgada la primera licencia de obras en el polígono UP-7

La Junta de Gobierno de Aguas Vivas... (text truncated)

"El Decano"
24 de diciembre de 1996.

Primera licencia en Aguas Vivas

El Ayuntamiento de Guadalajara ha concedido la primera licencia para construir en el polígono UP-7... (text truncated)

"Nueva Alcarria"
27 de diciembre de 1996.

El Ayuntamiento concede la primera licencia de construcción en el polígono Aguas Vivas

Hércesa construirá 46 viviendas... (text truncated)

"Noticias" 3 de enero de 1997.

El Ayuntamiento concede la primera licencia para edificar en Aguas Vivas

La empresa "Hércesa" construirá 40 viviendas de protección oficial... (text truncated)

AGUAS VIVAS

Tenemos a su disposición:
Viviendas de Protección Oficial (V.P.O.)
 con garaje y trastero. ¡Al mejor precio! Con ayudas oficiales hasta 7,5% de interés y 1.109.711 ptas. a fondo perdido.

LLÁMENOS TEL.: 22 53 72

Hércesa

INMOBILIARIA

- Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA. Tel.: (949) 22 53 72
- Ramón y Cajal, 8 y 10. 28801 ALCALÁ DE HENARES
Tel.: (91) 882 79 15

**Precio fijo
Valor seguro**